



El fatal accidente ocurrió en el sector sur de Antofagasta.

Trabajador murió tras recibir descarga eléctrica

Estaba realizando labores en un poste.

Este lunes, se registró el fallecimiento de un trabajador tras recibir una descarga eléctrica en la ciudad de Antofagasta. El hecho se registró en el sector sur de la capital regional, donde, según las informaciones de Carabineros, el hombre estaba realizando labores en un poste del alum-

brado público cuando recibió la descarga eléctrica. Sus compañeros lo trasladaron de urgencia hasta la Asociación Chilena de Seguridad (ACHS) en Av. Grecia. Sin embargo, pese a los esfuerzos, se informó que el hombre habría fallecido debido a la gravedad de las lesiones.